



Declaración de Fundación Abba Colombia ONG con estatus ECOSOC
ante Naciones Unidas.

Segmento del panel de discusión en el debate anual, ítem 3:

«Derechos De Las Mujeres»

Sesión 59 del Consejo de Derechos Humanos.

Ginebra, 24 de junio de 2025

Inclusión de la mujer en la agenda global actual

Señor presidente,

Audiencia en general,

La Fundación Abba Colombia, mediante esta declaración escrita quiere resaltar que aún se necesita trabajar para unir esfuerzos significativos en lograr la igualdad de género con enfoque hacia las mujeres. Cuando los derechos de las mujeres son tomados en cuenta, habrá cambios significativos a nivel de gobierno, en las comunidades y con sus familias.

Si bien, se requieren mayores esfuerzos para lograr la participación de las mujeres en diferentes campos para que el rol de ellas resalte, generando cambios positivos en el mundo actual en el que estamos viviendo, que está convulsionado de estereotipos que hacen que la mujer pierda muchas veces su rumbo.

A continuación, se mencionan los siguientes puntos de la agenda global, y como se esta está dando un nuevo giro hacia la participación y rol de las mujeres para los próximos años:

1. Inteligencia artificial: La accesibilidad de la tecnología para las mujeres es importante; la agenda 2030 está jugando un rol esencial, donde se debe respetar la aceleración de una IA responsable. Incorporar la perspectiva ética con inclusión hacia las mujeres está permitiendo el acceso a mejoras en la educación, competitividad laboral entre otros. La protección de datos de mujeres y los derechos humanos de ellas deben ser el énfasis para que se respete la integridad personal y no violencia en la IA.

2. Paz y equidad: La equidad de género y la inclusión hacia la paz están jugando un papel importante en la protección de los derechos de las mujeres; Aunque debe a ver cada vez más una mayor inclusión de la voz y el voto de ellas para generar cambios en los territorios en conflicto.
3. Toma de decisiones: La participación influyente es esencial para que las mujeres puedan llegar a tomar decisiones y generar cambios en sus comunidades, ciudades, áreas de trabajo entre otros. El rol de la mujer debe ir enfocado en la toma de decisiones que generen cambios positivos.

La Fundación Abba Colombia, intensifica la inclusión de las mujeres en el trabajo humanitario que actualmente realiza en Colombia y América Latina; al mismo tiempo invita a que las organizaciones humanitarias, agencias de Naciones Unidas y la comunidad internacional incluya a las mujeres como influyentes positivas, generadoras de cambios en la agenda global actual¹.

¹ <https://abbacol.org/quienes-somos/>